

Beschluss

Mehr Verkehrssicherheit in Borgfeld durch verbesserte Gehwegsituation im Krögerweg und grundlegende Erneuerung der Asphaltdecke auf der Katrepeler Landstr. im Bereich der Kirchengemeinde

Der Beirat Borgfeld beschließt zur Verwendung der stadtteilbezogenen Mittel der Jahre 2016 und 2017 (Stadtteilbudgets) die folgenden Baumaßnahmen:

Erneuerung des Gehweges auf der Seite der Eisdiele im Krögerweg von der Borgfelder Heerstr. beginnend bis zur Grenze der Grundstücke Krögerweg 2A/Krögerweg 2. Es wird vorgeschlagen, den Fußweg als gepflasterter Weg mit grauen Beton-Rechtecksteinen sowie mit Bordsteinen (Granit) hergestellt werden. In jedem Fall muss er für die älteren Menschen gut benutzbar und rollatorgerecht ausgeführt sein.

Als zweite Maßnahme soll die Asphaltdecke der Katrepeler Landstr. zwischen Heimatarchiv Borgfeld und Gabelung der Katrepeler Landstr. (kurz vor Krögerweg) grundlegend erneuert/saniert und mit einer neuen Asphaltdecke versehen werden.

Vor Ausführung der Maßnahmen bitten wir um die Übermittlung der entsprechenden Kostenvoranschläge. Der Senator für Umwelt, Bau und Verkehr wird aufgefordert, diese Maßnahme zeitnah umzusetzen.

Einstimmiger Beschluss